



LUARCA

## CUATRO NOTICIAS

(De nuestro corresponsal, Pedro LLERA POSSADA.)

Las continuas, persistentes lluvias de estos días han ocasionado multitud de inundaciones en distintos pueblos del concejo de Luarca. Fueron más acusados los habidos en las cuencas de los dos más importantes ríos, el Esva, en los valles de Castañedo, Pontigón, Brieves, Treviñas y Canero, y el Negro, en el de Raicedo. Hubo, como era de suponer, no pocos desprendimientos de tierras. En Luarca, el río Negro no inundó las calles porque fue muy eficaz el dragado del mencionado río realizando pocas fechas; de no haber sido así habría creado problemas el agua desbordada de aquél.

## JUBILACION

Por haber cumplido la

edad reglamentaria ha sido jubilado el conocido fundador, redactor y director de "Radio Luarca" ("La Voz del Occidente de Asturias"), también asiduo colaborador de "Eco de Luarca", don José Luis Losada y Pérez del Río, secretario de Sindicatos de la villa. Actualmente colabora en "Radio Nacional" y "Radio Asturias".

## EDIFICIO ESCOLAR

Hace pocos días criticábamos desde estas columnas la forma de construir el edificio destinado a aumentar el número de aulas del grupo escolar, tapiando la zona sur, sitio por donde precisamente se recibe más luz, dada la ubicación del inmueble; pero ahora hay que hacer constar que en los mencionados tabiques se abrieron posteriormente grandes ven-

tanales, con lo cual ha mejorado ostensiblemente el futuro edificio en lo tocante a iluminación y ventilación. Acertada por tanto esta corrección. Un aplauso al arquitecto y aparejador municipal.

## VIVIENDAS

Se está concluyendo la construcción de un bloque de viviendas para la venta de pisos en el antiguo Zurraco, hoy avenida de Galicia. Son sesenta las viviendas y llevan ascensores. Con éste, son ya diez los edificios de Luarca que cuentan ascensor. Y en cuanto a edificios con ascensor habrá que citar uno que se construye en la avenida de Bueñavista, de seis plantas y doce pisos o viviendas, al parecer de ciento cincuenta metros cuadrados cada una. (Foto: Gudín)

AYER, SABADO, EN EL BERRON

## El personal en activo de la Telefónica homenajeó a sus mayores

El personal en activo de la Compañía Telefónica Nacional de España, a través de su Instituto Telefónico de Previsión, homenajeó a sus mayores, celebrándose, con tal motivo, unos actos en la sala de fiestas Samoa, de El Berrón (Siero).

El Instituto Telefónico de Previsión (medalla de oro de la Previsión) es un organismo autónomo que cubre las funciones mutualistas del personal de la campañía, y lleva este nombre desde que se promulgó la ley de Mutualidades, en el año 1944, pues antes era Instituto Benéfico de Previsión. Este acto, como el de ayer, lo vienen ofreciendo en toda España. Son beneficiarios de la misma unos 5.000 pensionistas.

Presidieron el acto don José González-Rothvoss y Gil, director de la Escuela Técnica de Telefónica (Departamento de Instrucción); señor González Díaz, subdirector de personal; señorita Maruja García y señor Sánchez Horneros, que vinieron de Madrid, como representantes de la comisión rectora del Instituto. Don Miguel de Antonio, director regional del Noroeste; don José María Hernández, delegado provincial de Asturias, y el señor Fernández Rivas, vocal de la comisión rectora de Oviedo.

Fueron homenajeados unos 58 jubilados de la Compañía en Asturias, y que sus compañeros en activo llaman "maestros".

—No los consideramos marginados, sino más bien pasan a un segundo período de servicio



en activo —manifestó el señor González-Rothvoss.

La masa coral de la Agrupación Cultural Deportiva Telefónica de Oviedo, compuesta por 30 voces mixtas y que dirige el maestro don Ricardo Martínez, ofreció un repertorio de obras asturianas que fueron muy aplaudidas, y el grupo de teatro de la Agrupación de León puso en escena "Gracia y Justicia del corregidor", de Casona, representación que fue muy del agrado de los asistentes.

El señor Arenas, conocido por "el Comandante", es uno de los homenajeados. Lleva cuarenta y tres años en la Compañía y ya recibió, con éste, tres homenajes: el de sus compañeros cuando la jubilación, cuando le entregaron la medalla de bronce (por fidelidad) y el que reservamos.

Don Leonardo González Santiso ingresó en la Compañía en 1936, y fue "seleccio-

do" o separado de la misma, a partir del año 1936, pero aún sigue atendido por el Instituto Telefónico de Previsión, y, por lo tanto, homenajeado también.

Pronunciaron unas palabras el señor Hernández; el vicepresidente del Instituto, que transmitió a todos un saludo del presidente del mismo, marqués de Bolarque, y el señor

De Antonio lo hizo en nombre del señor director general.

Con una cena de hermandad finalizaron los actos, que constituyeron una grata velada de confraternidad de la familia Telefónica.

Casimiro ARGUELLES  
Foto: Tosal.

## CARPINTEROS ENCOFRADORES

SE NECESITAN

Contrato mínimo 6 meses y posibilidad de incorporación plantilla fija.

Presentarse en ISOLATOR, S. A. Teniente Fournier, 6, primero, A, Gijón. Teléfonos: 353348 y 353349, de 6 a 8 de la tarde.

## RETALES

★ DESDE MAÑANA,  
RETALES

★ RETALES PARA TODO

★ RETALES MUY BARATOS

★ RETALES

DE

Galerías Principado

## REPRESENTANTE EN EXCLUSIVA

ZONA NORTE

(GENERO DE PUNTO EXTERIOR)

(500.000 pesetas anuales)

PRECISA

Importante empresa textil de ámbito internacional

- Consideramos que el puesto es adecuado para una persona con conocimiento de las modernas técnicas de venta y amplia experiencia en visita a almacenes y detallistas (preferentemente en el ramo textil, cosmética o nivel similar). El candidato seleccionado que deberá tener plena dedicación a la Empresa, poseerá buena presencia, capacidad de trato a cualquier nivel, iniciativa y acusada capacidad para promover ventas.
- Existen máximas posibilidades económicas por tratarse de empresa en plena fase de expansión del máximo prestigio e introducción en el mercado.
- Residencia en Bilbao o capital importante del norte de España, con frecuentes desplazamientos por la zona.

Rogamos a las personas interesadas envíen currículum vitae a: don Antonio Villarrubia. Plaza de Alonso Martínez, 3, MADRID 4. Citen preferencia H-120.

— Parece un milagro, pero San Isidro ha dado en un año un paso de gigante y en la próxima temporada será toda una estación invernal, al alcance de la mano de leoneses y asturianos, más de éstos, en el sentido de estar más cerca aunque el dinero sea león. Pero, como dijimos en otra ocasión: hágase el milagro, hágalo el diablo. En este caso ha sido más bien un ángel bueno, el actual presidente de la Diputación de León, que se está haciendo acreedor a un homenaje por la gran familia esquiadora y montañera de León y Asturias, las dos provincias limítrofes tan vinculadas por lazos de amistad e intereses comunes.

Luis CALLEJA OCHOA